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『奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために』
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川崎北ロータリークラブ

第 2976例会 令和 4年 5月 25日（水）
　（本年度第 32回）

点　鐘 峯岸雅宏 会長
司会と斉唱 妻鹿琢生 会場監督

生垣繁 ソングリーダー
　「手に手つないで」

出席報告
会員数 49名 出席 49名 欠席 0名

（対象外 0名） 出席率 100%

お客様紹介

川崎中 RC 創立 50 周年記念実行委員長
　内藤幸彦 様
川崎中 RC 創立 50 周年記念実行委員会 渉外・広報部会委員長
　細山勝三郎 様
川崎中 RC
　小島正徳 様

創立 50周年記念事業・記念式典のご案内
●子供のためのチャリティーコンサート
　日時：2022 年 7月 23日 ( 土 )　受付：11:30 ～ 12:00
　会場：ホテル精養軒（川崎市中原区小杉町 3-10）
　会費：3,000 円
●創立 50周年記念式典・祝賀会
　日時：2022 年 10 月 18日 ( 火 )
　　　　登録：14:30 ～、式典：15:00 ～、祝賀会：17:00 ～
　会場：ホテル精養軒（川崎市中原区小杉町 3-10）
　登録料：10,000 円

入会式 御紹介：武田信平 会員

吉田明宏 新会員
　　【職業分類：スポーツ振興事業】
歴史と伝統のある川崎北 RC に
入会させていただき、光栄に感
じております。皆様と交流を深め、
1日も早くロータリー活動に貢
献できるように頑張る所存です。
よろしくお願いいたします。
川崎フロンターレも創立 26周年となりました。引き続き、
ご声援をよろしくお願いいたします。

会長報告 峯岸雅宏 会長
1.  小倉ガバナーならびにポール・ハリス・ソサエティコーディ
ネーターの志村雄治様より、ロータリー財団寄付のお礼状
が届いております。
ポール・ハリス・ソサエティ（PHS）とは、毎年 1,000 米
ドル以上を年次基金、ポリオプラス基金、財団が 承認し
た補助金のいずれかに寄付してくださるロータリー会員と
ロータリー財団支援者を認証するものです。
以前は地区が管理運営する認証プログラムでしたが、
2013 年 7月より、ロータリー財団の正式な認証プログラ
ムとなりました。
当クラブでは、川野正久会員と、齊木貴会員が、ポール・
ハリス・ソサエティ会員です。

2.  第 72 回中原区「社会を明るくする運動」推進委員就任の
依頼状と、委員会開催のご案内が届いております。

　　※ 例年、クラブ会長が就任しております。
推進委員会：令和 4年 6月 2日 ( 木 )　9：30～

　　　　　　　 中原区役所 5階 502 会議室

幹事報告 松下幸夫 幹事
1. 地区からの来信
　本日はございません。

2.  市川ガバナー補佐より、現・次期ガバナー補佐・事務局連絡会
開催のご案内が届いております。
日時：2022 年 6月 17日 ( 金 )18：00 ～
場所：横浜ベイホテル東急

3. 他クラブ例会臨時変更
●川崎高津 RC
6月 2日 ( 木 ) ⇒ 5日 ( 日 )　移動例会（多摩川美化活動）

●川崎中原 RC
6 月 16日 ( 木 )　ファイナル例会
　　　　　　　　　　ホテル精養軒　点鐘 18：00

4. 他クラブ会報の回覧
　　　本日はございません。

委員会報告
横山芳春 次年度会長
本日例会終了後、第 2回被選クラブ協議会を開催します。



ニコニコリポート 松田卓也 副会場監督

川崎中 RC　内藤幸彦 様、細山勝三郎 様、小島正徳 様、

川崎中 RCの創立 50周年記念事業並びに記念式典のキャラ
バンに参りました。
コロナ禍ではございますが、感染対策を十分に致しまして、
50周年をお祝いしたいと思っております。
本日は貴重なお時間を真にありがとうございます。

峯岸雅宏 会長、米山元章 副会長、松下幸夫 幹事
だんだん夏が近づいてきましたね。
今日は、川崎フロンターレ社長の吉田明宏さんの入会式を
行います。
川崎中 RC創立 50周年でのご挨拶、ありがとうございます。
先週の職場訪問、よかったですね。末永職業奉仕委員長を
はじめ、皆様、お疲れ様でした。

貝田洋 君
ひっくり返って、骨を折ってしまいました。
あと 10日で完治します。
早くゴルフに行きたい。

吉田明宏 君、武田信平 君
5 月 18 日は ACL 参戦のため延期していたヴィッセル神戸
戦が敵地にて行われました。堅い守りに苦しめられ得点が
できませんでしたが、後半終了間際にコーナーキックから
キャプテンの谷口彰悟が頭で押し込み、1対 0で勝利しま
した。
続く 21 日は、中 2日を置いて連続のアウェーゲーム、相
手はサガン鳥栖でした。連戦の疲れから精彩を欠いた試合と
なり、加えて後半 37分には谷口が一発退場となり苦しい戦
いでしたが、何とかスコアレスドローで終えることができ
ました。

ビール同好会： 生垣繁 君、柳澤信夫 君、大部哲也 君、
戸川俊雄 君、洪征治 君、宮崎秀樹 君、
豊見山徹 君

だんだん暑くなってきたネ !!
体調管理に注意しましょう ! 国際奉仕のフォーラム、楽し
みにしています !!

親睦委員会： 朝山浩 君、半澤剛 君、谷口一成 君、
高橋純司 君、星野将史 君、齊木貴 君、
大塚正一 君

・吉田さん、ご入会おめでとうございます。
・ 5 月 21 日 ( 土 )、仙台の「千年の森」育樹に行って参りま
した。（半澤）

・川崎中 RCの皆さん、ようこそいらっしゃいました。
創立 50周年おめでとうございます。

クラブフォーラム
国際奉仕委員会

豊見山徹 国際奉仕委員長

今年の振り返りをしたあと、皆さまのご意見を伺いながら、
今後の展望をお話ししたいと思います。

沖縄復帰 50周年にあたり
今年 5月 15日で、沖縄復帰 50周年となります。戦後 77年
ですが、27年間、沖縄はアメリカの支配下にありました。
復帰当時 11 歳だった私の思い出には、沖縄に 540 億円が
船で運び込まれ、1ドル 360 円で両替するために家族交代
で銀行前の行列に並んだこと、50セントだったこづかいが
日本円になったこと、切手に「日本政府」と印字されるように
なったことなどがあり、「あぁ、日本人に辿り着いたな」と
感じたのを覚えています。また、日本への復帰を実感したのは、
返還から 6年後の昭和 53年 7月 30日、左側通行に変わった
ときでした。大きな混乱なく1日で切り換えが完了したのは、
当時は自動車や信号機が少なかったかったためでしょう。
改めて、アメリカによる統治下から外れた後の 50年間に、
沖縄がめざましい発展を遂げたことを感じます。
また、初代県知事となった屋良朝苗氏と当時の総理大臣だっ
た佐藤栄作氏の尽力により、沖縄は米国支配から解放され、
現在の姿にまで発展できたとも言えることから、変革や発
展には、行動力を持った人々の力が不可欠であるというこ
とも感じました。

今年度の振り返り
① 在日外国人との交流
② 在日コロンビア子女への学用品などの寄贈
③ インターナショナルフェスティバルへの参加
④ 日本の中小企業の技術を供与を通じた国際貢献

川崎北 RCとして実現できることを探して実行しました。
ただし④については、お付き合いのあるコロンビア大使館
を通じて在日コロンビア人の方々に自社工場を見学してい
ただき、日本の技術に触れていただくところから始めよう
と思いながら実現できず、心苦しく思っています。

今後の展望
「研修生」と呼ばれる外国人労働者の方々が力仕事をしてい
るのを見かけるたびに、技術供与と技術習得がうまくいっ
ていないのではないかと感じます。
国際ロータリーらしい国際貢献として、寄贈による支援で
はなく、川崎北 RC会員の皆さまだけでなく他の RC会員の
方々が持っているさまざまな日本の技術を、研修生として
来日している外国人労働者に習得してもらい、自国に技術
を持ち帰ってもらうことによる支援ができると良いのでは
ないかと思っています。
委員長としての任期はまもなく終わりますが、広い視野か
らの見識あるご意見をいただくことも含め、皆様のお力を
借りながら、今後とも国際奉仕活動に関わっていきたいと
思っています。

●ご意見（柳澤信夫 会員）
コロンビアは麻薬輸出国なので、科学技術の供与には注意が
必要です。コロンビアに限らず、工場見学や教育など技術
供与による国際貢献については、相手国大使館からの要望
を参考にしながらも、個別の状況を見て、慎重に検討した
方が良いと思います。
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